
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和６年２月６日 

質問者氏名  石原 幸雄   

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．「外部監査制度の導入」について 

 

 

 

２．「企業誘致に係わる優遇策」について 

 

 

 

３．「消防団の活動費用のあり方」につい

て 

 

 

 

４．「災害時の水の確保」について 

 

 

 

 

 

５．「旧奥野小校舎の利活用策」について 

職員に依る今後の不祥事等を未然に防止すると共によ

り透明性の高い監査体制を確立する意味で、外部監査

制度の導入を検討すべきと考えるがどうか？ 

 

他の自治体との差別化を図り企業誘致を促進する意味

で、固定資産税の減免期間を現行の３年から５年ないし

６年に改めることを検討すべきと考えるがどうか？ 

 

消防団の活動費用は行政区等から提供される消防協力

金に依存しているが、金額の相違に依る不公平感等を

考慮し、市の税金で賄うことを検討すべきと考えるがど

うか？ 

 

①今後の大災害の発生を考慮し、給水車の増車を検討

すべきと考えるがどうか？ 

②高齢者世帯が多く車両の進入が容易でない地域を抱

える自主防災組織に対して、井戸の整備を指導すべき

と考えるがどうか？ 

 

当該校舎の利活用策の一環として、農産物直売所の設

置を検討すべきと考えるがどうか？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 


